

Curriculum vitae

Dr. rer.nat Michael Frischmann

Studium:

- 1991-1998 Studium der Biologie am Institut für Physiologie Innsbruck, Österreich, mit Auszeichnung
- 1996 Studienaufenthalt in Buenos Aires, Argentinien, Fakultät für Biochemie und Biophysik, Labor von Prof. R.C. Rossi
- 1998-2002 Dissertation am Institut für medizinische Biologie und Humangenetik Innsbruck, Österreich, mit Auszeichnung
- 1997/98 Studienaufenthalt in Boulder, Colorado, U. S. A., University of Colorado, Department of EPO Biology, Labor von Prof. S. Hand
- 1996-2004 Tutorien am Institut für Physiologie und am Institut für Medizinische Biologie und Humangenetik
- 1999-2004 Lehrtätigkeit zum Thema Gentechnologie, Pro und Contra;

Berufliche Tätigkeit:

- 2002-2005 Assistent am Institut für medizinische Biologie und Humangenetik Innsbruck
- Seit 2005 Dozent an der Landesfachhochschule für Gesundheitsberufe Claudiana Bozen, Italien, im Fach Medizinische Genetik
- Seit 2011 Lehrtätigkeit an der Freien Universität Bozen, Italien
 - Bildungswissenschaften (Kindergarten und Volksschule)
 - Didaktik der Biologie, Chemie und Physik
 - Sozialpädagogik
 - Hygiene
- Seit 2014 Lehrtätigkeit an der Landesfachschule für Sozialberufe „Hannah Arendt“ Bozen, Italien, im Fach Ernährungslehre und Gesundheitslehre
- 2005-2014 Professor an diversen Oberschulen in Südtirol, Italien

Curriculum vitae

Dr. rer. nat. Michael Frischmann

University Qualification

1998-2002 Ph.D. (Dr. rer. nat) at the Department of Biology and Genetics
Innsbruck, Austria, 29.11.2002 pass with award

1991-1998 Diploma in Biology at the University of Biology Innsbruck, Austria

Academic and Professional Career

Since 2012 Courses in elocution and presentation techniques in Highschools
and KVV Southtyrol

2010 Lecturer in natural sciences at Bildungswissenschaften Brixen, Italy

Since 2005 Lecturer in natural sciences at Landesfachoberschule Claudiana
Bozen, Italy

Since 2005 Lecturer in hygiene at Highschools in Südtirol

2002-2005 Ass. Professor at the Department of Biology and Genetics
Innsbruck, Austria

1998-2002 Junior Scientist at the Department of Biology and Genetics
Innsbruck, Austria

1996-1998 Junior Scientist at the University of Biology Innsbruck, Austria

1997-1998 Scientist at the Department of Biology, Lab of Prof. S. Hand,
Boulder, Colorado, U.S.A

1996 Scientist at the Department of Biochemistry and Biophysics, Lab of Prof.
Rossi, Buenos Aires, Argentina